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Ata da 409ª Sessão Plenária Ordinária do Conselho Regional de Economia da 20ª Região MS, 1 
realizada em 11 de março de 2016. 2 
Aos onze dias do mês de março do ano de dois mil e dezesseis, na sede do Conselho Regional de 3 
Economia 20ª Região/MS, situado à Rua 14 de Julho, 371 Centro, nesta capital realizou-se a 4 
quadringentésima nona Sessão Plenária Ordinária desse Regional, conduzida pelo Conselheiro 5 
Presidente Senhor Thales de Souza Campos e o Vice-Presidente Enrique Duarte Romero. 6 
Presentes nessa Sessão os Conselheiros Efetivos: Juan Carlos Antonelli Vidal, José Áureo 7 
Mendes Torres, Dílson Tadeu Auerswald, Hudson Garcia da Silva. Conselheiros Suplentes: 8 
Ademar Ângelo de Carvalho. Conselheiro Federal: Paulo Salvatore Ponzini. Economistas 9 
convidados: Nilson Gutierrez Ferreira e Wagner Bertoli. Presente também Dr. Roberto Cunha 10 
assessor jurídico desse Conselho. A gerente executiva Gleidy Guimarães Godinho, secretariando 11 
a Sessão Plenária. 1. Abertura dos Trabalhos, às dezesseis horas, O Presidente Thales de Souza 12 
Campos declara aberta a Sessão Plenária, agradece a presença de todos. (1.1) Justificativa de 13 
Ausência: O conselheiro Cleiton F. Lopes por motivos particulares, o conselheiro Diogo Costa 14 
da Silva, e Ronan Xavier por motivos de saúde. (1.2) Apreciação da pauta da Sessão Plenária, 15 
O presidente dispõe a pauta para apreciação de todos e lembra que a mesma foi enviada com 16 
antecedência por e-mail aos Conselheiros (as). (1.3) Leitura e apreciação da Ata anterior 408ª. 17 
O presidente comenta que a Ata foi enviada para todos com antecedência e está na pasta de 18 
documentos para apreciação. (1.4) Leitura das correspondências recebidas e expedidas no 19 
período. A relação das correspondências está na pasta de documentos entregue para todos os 20 
conselheiros. 2. Ordem do dia. (2.1) Inauguração da foto do presidente do COFECON: 21 
Houve imprevisto no voo e o presidente do COFECON Júlio Miragaya não compareceu. O 22 
presidente Thales fala sobre a mudança do palestrante para o evento que será realizado à noite no 23 
auditório do SEBRAE. Aproveitando o momento o Presidente convida o ex- Presidente Áureo 24 
Torres e demais participantes para o descerramento da foto na galeria dos ex-presidentes. (2.2) 25 
Cadastro de economistas – Perícia econômica: O Presidente Thales explica que será feito um 26 
cadastro semelhante ao da SEMADE, onde constarão os nomes dos economistas habilitados a 27 
prestar serviço de perícia. Nos meses de abril à  maio será gratuito, no mês de junho disponível  28 
para os órgãos  e abertura do edital, no mês de julho à dezembro lista dos interessados e seleção 29 
em 2017. O Conselheiro Paulo Ponzini pede a palavra e diz a importância de fazer o cadastro e 30 
também palestra para saber a diferença das perícias, saber qual o papel do economista, fazer os 31 
ajustes técnicos e fazer convênio com o poder judiciário, o conselheiro Hudson comenta que a 32 
ideia é ótima, fala também do assistente técnico que o economista pode atuar muito mais nessa 33 
área. (2.3) Semana de economia: O Presidente comenta da importância de começar a organizar 34 
com antecedência o evento, fazer planejamento. (2.4) Situação financeira do CORECON: O 35 
presidente relata o saldo que o conselho tem em conta, que tivemos um recebimento razoável das 36 
anuidades, mas o momento é de cautela e controle nas despesas, fala das dificuldades que 37 
tivemos em organizar as assinaturas junto ao banco do Brasil, para a liberação da conta, mas que 38 
agora está tudo resolvido. (2.5) Sessão Plenária em Corumbá: Dia 15 de abril será realizada em 39 
Corumbá a 410ª Sessão Plenária, terá uma van que sairá às 5 horas da manhã de Campo Grande, 40 
chegando a Corumbá às 12 horas, onde economistas e conselheiros participarão de um almoço 41 
palestra no restaurante e à tarde a Sessão plenária no auditório do Sebrae, retornando às 17 horas. 42 
Será enviado convite para os economistas de Corumbá. (2.6) Cadastro SISREI: O presidente 43 
comenta que já foi feito o cadastro SISREI (Sistema de requerimento eletrônico de imóveis), que 44 
já temos a senha de acesso, para monitorar os imóveis disponíveis pelo SPU (Superintendência 45 
do patrimônio da união no MS), só assim conseguiremos a sede para o Conselho. (2.7) Relatório 46 
de gestão 2015 TCU: O presidente lembra que o prazo para entrega do relatório é até 31/5/2016, 47 
mas o arquivo deverá ser transmitido até 15 antes para o COFECON. (3) Outros Assuntos: O 48 
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economista Wagner Bertoli pede o uso da palavra  e fala da luta  para iniciar o CORECON, as 49 
dificuldades para pegar as fichas que eram do CORECON MT e trazer para o CORECON MS, 50 
Nilson Gutierrez começou a organizar o Conselho. Falou da associação que polarizou e isso 51 
melhorou muito, pois trouxe muitos profissionais para o Conselho. Nilson também pede o uso da 52 
palavra e agradece a divisão do estado de Mato Grosso em MT e MS, foi ali que tomaram 53 
consciência para trazer o conselho para Campo Grande, as dificuldades foram bastante. 54 
Agradece o Presidente pelo convite, que veio por causa da reunião, sempre gostou de ser 55 
economista e sempre trabalhou na área de economia. (4) Encerramento: (4.1) O presidente 56 
Thales passa o uso da palavra para os participantes: O conselheiro Juan agradece a presença 57 
do senhor Wagner Bertoli e Nilson Gutierrez, disse que está muito feliz com a presença deles, 58 
parabeniza o presidente Thales pela iniciativa de convidá-los. O assessor jurídico Roberto 59 
Cunha, também agradece a presença de todos, diz que gosta muito do conselho, que se sente 60 
também um pouco economista e faz 12 anos que está assessorando o CORECON MS. O 61 
conselheiro Ademar agradece a oportunidade de estar como conselheiro suplente, parabeniza o 62 
Conselho pelos 35 anos, agradece a presença dos convidados que foram uns dos fundadores do 63 
CORECONMS (Wagner Bertoli e Nilson Gutirerrez). O conselheiro Hudson, também agradece a 64 
todos, disse da importância de participar como conselheiro efetivo, experiência muito 65 
gratificante, parabeniza pelos 35 anos do Conselho, fato histórico. O conselheiro Áureo Torres 66 
agradece aos pioneiros do CORECON, agradece também pela  a homenagem de ex-presidente. O 67 
vice-presidente Enrique Duarte, agradece o número 001(Nilson) e 002(Wagner Bertoli) e hoje 68 
temos 1305 inscritos no CORECON MS. (4.2). O presidente do SINDECON Paulo Ponzini, 69 
falando como economista agradece os convidados, fala da importância do Conselho, que nas 70 
reuniões com o COFECON, somos citados com bastante prestígio. Falando como presidente do 71 
SINDECON MS, disse estar com dificuldades para administrar o sindicato, pede a união de 72 
todos, temos que fortalecer o Sindicato. (4.3) Cumprindo a pauta proposta, dezessete horas e 73 
vinte e cinco minutos o senhor Presidente agradece a presença de todos declarando o 74 
encerramento dos trabalhos. E eu, Gleidy G. Godinho, Gerente Executiva desse Conselho, lavrei 75 
à presente Ata, que depois de lida e achada em conformidade segue assinada por mim e pelo 76 
senhor Presidente. Sala das Sessões Luiz de Sá Carvalho, 11 de março de 2016. 77 
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